

LK-Turnier erfolgreich beendet

Veröffentlicht am: 20.05.2024 | Autor: Olaf Hoerschelmann

Der TC Gambach richtete erfolgreich sein erstes offizielles LK-Turnier aus: Zahlreiche Spieler, spannende Matches und begeisterte Zuschauer erlebten Top-Tennis

Am vergangenen Pfingstwochenende richtete der TC Gambach auf seiner vereinseigenen Tennisanlage erstmals ein offizielles LK-Turnier aus. Insgesamt kamen 57 Spieler und 21 Spielerinnen überwiegend aus der näheren Umgebung zum Turnierstart.

Pünktlich um 09:00 Uhr am Samstagmorgen eröffneten die ersten Paarungen auf den Plätzen 1-6 das unter der Leitung von Felix Leopold und Michel Schwieder von LeSch Tennis Turniere stehende Turnier. Von Anfang an konnten die Zuschauer und auch die nicht gleich spielenden Sportler sehr guten Tennissport erleben. Jede/r einzelne Spieler/in wollte gewinnen und dadurch seine LK-Rangordnung verbessern. Um jeden Sieg wurde gekämpft und das auch teilweise verbissen, aber immer fair.

Am Sonntag fanden die Spiele der Damen und Herren, nicht die der Altersklassen, statt. Dabei standen sich auch Spieler mit der sehr guten LK 4 und LK 6 gegenüber und boten den zahlreichen Zuschauern Ballwechsel, die man auf der Gambacher Tennisanlage eher selten zu sehen bekommt. Die Zuschauer waren begeistert und spendeten reichlich Applaus.

In den Pausen - auch wetterbedingt -, die jede/r Sportler/in hatte, wurden vereinsseitig Getränke und auch Speisen angeboten. Insgesamt hatte sich der TC Gambach mächtig ins Zeug gelegt und den Sportler/innen ein entspanntes Umfeld bereitet. Dies wurde von vielen Spieler/innen am Samstag und Sonntag bestätigt. Man fühlte sich wohl in Gambach.

Am späten Sonntagabend konnte die Vorsitzende des TC Gambach, Susi Wolf, ein überaus positives Resümee ziehen: „Wir freuen uns sehr, dass es den auswärtigen Sportler/innen bei uns so gut gefallen hat. Ich danke jedem Vorstands- und Vereinsmitglied für seine Mithilfe bei der Organisation, Vorbereitung und Umsetzung des Turniers. Mein besonderer Dank geht an Reni Gärtner, die als Sportwartin unseres Vereins den größten Anteil an diesem Erfolg hat. Der TC Gambach hat sich bestens präsentiert.“

Die Bilder zeigen Impressionen während der beiden Turniertage:



Michel Schwieder und Felix Leopold von LeSch Tennis Turniere, die die Turnierleitung hatten

TC Gambach



Der Gambacher Simon Adolph (rote Hose) nach schwerem Kampf am Samstag. Ganz links ist Reni Gärtner, die Sportwartin des TC Gambach, zu sehen



Frauenfachpublikum am Samstagmorgen



LK 6 schlägt auf und gewinnt später gegen LK 4

TC Gambach



Es wurden reichlich Parkplätze benötigt



Fachkundiges heimisches Publikum